

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian, hasil pengolahan data yang telah dilakukan dan pembahasan pada bab sebelumnya, maka diperoleh simpulan sebagai berikut:

1. Rencana Kegiatan dan Anggaran Madrasah di MTs se-KKM MTsN 3 Kota Tasikmalaya memadai. Artinya jika penyusunan rencana kegiatan dan anggaran madrasah (RKAM) di susun dengan baik, maka prestasi madrasah akan meningkat. Rencana kegiatan dan Anggaran madrasah (RKAM) yang di susun dari tahapan merencanakan anggaran, mempersiapkan anggaran, mengelola pelaksanaan anggaran, serta menilai pelaksanaan anggaran dilakukan dengan baik dan sesuai dengan kebutuhan, maka akan meningkatkan prestasi madrasah tersebut.
2. Kinerja Komite Madrasah di MTs se-KKM MTsN3 Kota Tasikmalaya sudah baik. Artinya jika kinerja komite madrasah meningkat maka mutu madrasah juga akan meningkat. Kinerja komite madrasah yang meliputi dimensi memulai kemitraan, membangun kemitraan, mengembangkan visi bersama, dan mengimplementasikan perencanaan ke dalam tindakan kolaboratif akan meningkatkan mutu madrasah jika tahapan-tahapan tersebut dilakukan dengan benar dan sesuai dengan kebutuhan orangtua peserta didik dan masyarakat yang ada di sekitar madrasah tersebut.

3. Prestasi Madrasah di MTs se-KKM MTsN 3 Kota Tasikmalaya pada umumnya sudah baik. Rencana Kegiatan dan Anggaran Madrasah (RKAM) dan Kinerja Komite Madrasah secara simultan terhadap Mutu Madrasah di MTs se-KKM MTsN 3 kota Tasikmalaya termasuk dalam kategori baik. Artinya jika rencana kegiatan dan anggaran madrasah (RKAM) dan kinerja komite madrasah baik, maka akan memberikan hasil yang baik terhadap peningkatan mutu madrasah.

B. Saran

Berdasarkan simpulan yang telah diuraikan, berikut ini akan dikemukakan beberapa saran yang relevan dengan penelitian, sebagai berikut:

1. Peneliti memberikan saran terhadap semua madrasah agar penyusunan rencana kegiatan dan anggaran madrasah (RKAM) dilaksanakan dengan baik dan di susun sesuai dengan kebutuhan madrasah yang paling utama. Pengelolaan keuangan madrasah yang efektif dan efisien akan meningkatkan mutu madrasah tersebut. Selain itu juga peneliti menyarankan agar penyusunan RKAM harus terus di evaluasi tiap tahun agar tujuan prioritas madrasah dapat dicapai dengan cepat dan sesuai dengan target yang telah ditetapkan.
2. Kinerja Komite Madrasah harus dibangun dan dimuali dengan baik. Komite madrasah harus memulai kemitraan tersebut untuk mengetahui apa yang dibutuhkan oleh madrasah, orangtua peserta didik dan

masyarakat sekitar madrasah supaya dapat menyelenggarakan kegiatan madrasah yang sesuai dengan kebutuhan masyarakat di sekitar madrasah.

3. Untuk meningkatkan mutu madrasah, peneliti menyarankan agar setiap madrasah menyusun RKAM dengan baik dan sesuai dengan kebutuhan yang di prioritaskan oleh madrasah, selain perlunya madrasah menjalin kemitraan dengan pihak luar terutama orangtua peserta didik, dan masyarakat sekitar agar madrasah menjadi madrasah yang sesuai dengan kebutuhan para orang tua peserta didik dan masyarakat sekitar.
4. Peneliti menyadari akan keterbatasan hasil penelitian yang peneliti laksanakan. Disarankan untuk para peneliti yang akan datang supaya mengembangkan dan menyempurnakan penelitian yang peneliti lakukan, karena masih banyak kekurangan-kekurangan yang peneliti lakukan dalam melaksanakan penelitian ini.